



CDU-Fraktion Kempen · Josephine-Foerster-Str. 7 · 47906 Kempen

Herrn
Bürgermeister
Volker Rübo
Rathaus
Kempen

Vorsitzender

Jochen Herbst
Ulmenweg 7, 47906 Kempen
Tel. 0 21 52/553 877
Mobil 0172/2421991
E-Mail herbst@cdu-kempen.de

Geschäftsführerin

Heike Höltken
Josephine-Foerster-Str. 7, 47906 Kempen
Tel. 0 21 52/555 66 55
Mobil 0170/29 40 164
E-Mail hoeltken@cdu-kempen.de

20. August 2020

Anfrage: Mittelabruf DigitalPakt Schule – hier: Sofortausstattungsprogramm

Sehr geehrter Herr Rübo,

mit Erlass des Ministeriums für Schule und Bildung vom 21.07.2020 wurden der Stadt Kempen über das „Sofortausstattungsprogramm“ des DigitalPakts Schule 172.035,84 € zugewiesen. Ziel des Sofortausstattungsprogramm ist die Versorgung der Schülerinnen und Schüler mit digitalen Endgeräten, soweit hierzu ein besonderer Bedarf zum Ausgleich sozialer Ungleichgewichte aus Sicht der Schulen bzw. Schulträger besteht, sowie die Verbesserung der Ausstattung von Schulen zur Erstellung professioneller Online-Lehrangebote.

Dabei sollen laut Förderrichtlinie folgende Maßnahmen gefördert werden:

- Anschaffung von schulgebundenen mobilen Endgeräten (Laptops, Notebooks und Tablets mit Ausnahme von Smartphones) für Schülerinnen und Schüler mit Bedarf zum Ausgleich sozialer Ungleichgewichte einschließlich der Inbetriebnahme sowie für den Einsatz des erforderlichen Zubehörs.
- Ausstattung der Schulen für die Erstellung professioneller Online-Lehrangebote.

Da die Mittel bereits bis zum Ende des Jahres verbraucht werden müssen, der nächste Schulausschuss jedoch erst in der nächsten Legislaturperiode tagt, bittet die CDU-Fraktion um einen Sachstandsbericht zu der geplanten Verwendungen der Mittel aus dem Sofortausstattungsprogramm in der nächsten Ratssitzung.

Weiterführende Informationen Sofortausstattungsprogramm: <https://bass.schulwelt.de/19254.htm>

Bezüglich der Verwendung der 1.004.823 € aus dem DigitalPakt zugewiesenen Mittel erwartet die CDU-Fraktion von der Stadtverwaltung die Präsentation des Medienentwicklungskonzeptes in der nächsten Sitzung des Schulausschusses, sodass mit Beginn des Jahres 2021 die ersten Mittel abgerufen werden können. Der Mittelabruf beim DigitalPakt Schule ist deutschlandweit noch schleppend, hier sollte in der Bildungsstadt Kempen in naher Zukunft eine Umsetzung erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Herbst
Fraktionsvorsitzender